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SCROLL DOWN FOR ENGLISH VERSION

JULY 24 81,02 80,90 - 0,15 % EUR/USD 1,0650 1,07 - 0,47%
DEC 24 77,55 77,31 - 0,31 % COTLOOK 86,55 87,80 + 1,44%

MARCH 25 79,13 79,00 - 0,16 %

Nous sortons d’une phase d’accalmie à laquelle le monde ne nous avait pas habitué. Une forme de léthargie s’est emparée de la géopolitique, de l’économie
et de nos marchés, comme si une respiration était nécessaire.
Une trêve est enfin en vue à Gaza où la libération des otages encore vivants est sérieusement envisagée contre un arrêt des combats et une aide humanitaire
massive. Espérons que cela calmera une jeunesse en mal de causes à défendre et sans repères à reprendre ses cours au lieu de vociférer des inepties
nauséabondes.
De son côté l’Ukraine attend les armes nécessaires à sa nouvelle contre-offensive au-delà des lignes de front.
Malgré une inflation en embuscade aux États Unis le Dollar reste bien orienté face à toutes les devises renchérissant les importations dans nombre de pays.
L’agglomération économique des BRICS continuent d’interroger, les pourparlers devraient se proroger jusqu’à l’automne.
Le marché cotonnier, qui en baissant avait provoqué le retour de la demande et des affaires, s’est lui aussi rendormi. Beaucoup d’acheteurs viennent tester
les prix sans que les affaires suivent. Beaucoup s’attendent au retour des importations indiennes après les élections qui ont commencé le 19 avril et se
termineront début juin. En effet, la difficulté de trouver de hautes qualités devrait conduire à un montant conséquent d’achats avant l’arrivée de la nouvelle
récolte.
La liquidation de l’échéance Mai a été mouvementée et on peut s’attendre à ce qu’il en aille de même pour l’échéance Juillet, alors que les cours
s’apprêtent à revenir sur un point d’équilibre qui semble être 85 USC/Lb cette saison.
Après avoir subi les assauts baissiers des fonds d’investissements, les marchés de céréales se reprennent sur fond de perspectives plus haussières. Si le coton
devait perdre à nouveau du terrain il est difficile de croire que les surfaces emblavées resteront aussi élevées.
La dernière inconnue est le climat qui, bien que propice pour le moment, est encore très capricieux.
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We are emerging from a period of calm to which the world has not been accustomed. A kind of lethargy has taken hold of geopolitics, the economy and
our markets, as if we needed a breather.
A truce is at last in sight in Gaza, where the release of the remaining hostages is being seriously considered in exchange for an end to the fighting and
massive humanitarian aid. Let's hope this will calm down young people in need of a cause to defend, who have no reference points to go back to instead of
shouting nauseating nonsense.
For its part, Ukraine is waiting for the weapons it needs for its new counter-offensive beyond the front lines.
Despite ambush inflation in the United States, the dollar remains well positioned against all currencies, making imports more expensive in many countries.
The economic agglomeration of the BRICS continues to raise questions, with talks set to continue into the autumn.
The cotton market, which by falling had triggered the return of demand and business, has also gone back to sleep. Many buyers have come to test prices,
but business has not followed. Many are expecting Indian imports to return after the elections, which began on April 19 and will end in early June. Indeed,
the difficulty of finding high qualities should lead to a substantial amount of buying before the arrival of the new crop.
Liquidation of the May has been eventful, and we can expect the same for the July maturity, as prices prepare to return to their equilibrium point, which
appears to be 85 USC/Lb this season.
After suffering the bearish onslaught of investment funds, grain markets are recovering against a backdrop of a more bullish outlook. If cotton were to lose
ground again, it's hard to believe that planted areas would remain so high.
The final unknown factor is the weather, which, although favorable for the moment, is still very capricious.


